



平成29年7月10日

大原小学校校長室



文責 千々和 道隆

1学期のまとめの時期になりました。

梅雨明けが待たれる今日この頃です。先日の4日の台風3号と7日の大雨による臨時休校の際には、保護者の皆様には色々な面に対応していただきありがとうございました。本市でも大雨によって被害が出ています。これから梅雨の後半になるとさらに大雨になることも予想されます。雨の日の登下校については学校でも十分指導はしていますが、ご家庭でも安全確保についてのお話をお願いいたします。



さて、6月には、学習参観そして学級懇談会にご来校いただきありがとうございました。子どもたちが一生懸命学習に取り組む姿を見ていただけたと思います。7月に入り、1学期も残すところ10日となりました。学校では、1学期のまとめに取り組んでいるところです。

各学年で色々な体験活動を行いました。

1学期の後半には、各学年とも様々な体験活動に取り組みました。日ごろ教室では学べないことをゲストティーチャーをお招きして話を聞いたり、校外に行き実際に見学したりするなど、子どもたちにとっては貴重な体験学習になりました。各学年の活動の様子の一部を紹介します。

＜八幡西特別支援学校との交流＞・・・全学年

本校はこれまでに、八幡西特別支援学校との交流を続けてきました。今年度も、八幡西特別支援学校との交流を行いました。4年生は、八幡西特別支援学校に出かけて、交流を深めました。その他の学年は、大原小学校の体育館や各教室などで交流を行いました。1年ぶりの再会で、子どもたちはとても嬉しそうでした。各学年とも工夫を凝らしたゲームや踊りなど、大変温かい雰囲気の中で子どもたちが交流をしました。

そして、今年度は4年生が、「学校における交流及び共同学習を通じた障害者理解（心のバリアフリー）の推進事業として、交流や共同学習に取り組めます。

＜観劇会＞・・・全学年

今年は、中国の影絵を全児童で観ました。子どもたちは、色鮮やかで迫力のある西遊記の影絵を興味深く観ていました。

＜スクール救命士＞・・・6年生

消防署の職員の方をゲストティーチャーとしてお招きして、心臓マッサージなどの救命救急の方法を学びました。

＜社会科見学＞・・・4年生・5年生

4年生は、皇后崎の清掃工場と穴生浄水場の見学に行きました。ごみが処理される行程を見学したり、水道水ができるまでの学習をしたりすることができました。

5年生は、NHK北九州放送局と日産自動車九州工場の見学に行きました。NHK北九州放送局では、ニュースのスタジオを見学したり、アナウンス体験をしたりすることができました。また、自動車工場では、実際に自動車を組み立てる行程を見学することができました。

4年生も5年生も日頃見ることのできない貴重な体験ができました。

＜上津役幼稚園との交流＞・・・2年生

本校の校区にある上津役幼稚園との交流に行ってきました。名札作りをしたり一緒に遊んだりして交流を深めました。

その他にも、1年生の校区探検。2年生の歯のブラッシング指導、3年生の大原太鼓など色々な活動が行われました。